

## Offizieller Besuch in Aserbaidshon

Auf Einladung des Ministers für digitale Entwicklung und Verkehr der Republik Aserbaidshon, Rachad Nabijew, reiste der Generalsekretär der OTIF, Wolfgang Küpper, zu einem viertägigen offiziellen Besuch nach Baku.

Am 19. Juli 2022 fand ein Treffen des Generalsekretärs mit dem Minister statt.

Der Generalsekretär erwähnte den Beitritt Aserbaidshons zum Übereinkommen über den internationalen Eisenbahnverkehr (COTIF) im Jahr 2015.

Gemeinsam betonten sie die zentrale Rolle Aserbaidshons bei der Entwicklung internationaler Ost-West-Transportkorridore, da Aserbaidshon insbesondere für den euro-asiatischen Güterverkehr immer wichtiger wird. Der Generalsekretär erinnerte an die Vorteile, die sich aus der Anwendung des COTIF auf der Eisenbahnlinie Baku-Tbilissi-Kars ergeben haben, wie z. B. die Verringerung der Verwaltungsformalitäten und die Zeitersparnis. Sie kamen zu dem Schluss, dass die euro-asiatischen Routen für Güterzüge immer konkreter werden.

Schließlich berichtete der Minister dem Generalsekretär über die jüngsten Entwicklungen bei der aserbaidshonischen Eisenbahn. Als notwendige Voraussetzung für die Zunahme des internationalen Verkehrs seien diese Entwicklungen Teil der ehrgeizigen Politik zur Modernisierung der über 2 000 km langen nationalen Eisenbahnstrecken.

Beide Seiten betonten die wichtige Rolle des internationalen Eisenbahnverkehrs für die Förderung von Frieden, Zusammenarbeit und Dialog.

Der Generalsekretär der OTIF, Herr Küpper, freut sich über einen solchen Besuch und dankt dem Minister für digitale Entwicklung und Verkehr, Herrn Nabijew, herzlich für seinen Empfang, seine Verfügbarkeit und die Qualität der Gespräche.

